



Jun 05, 2023 | Opinión

EL AUTORITARISMO ANTIPETROLERO DE PETRO

Esto sucede en Colombia, y solo en Colombia, porque hay consenso internacional sobre un hecho probado: que en 2050 el consumo de petróleo en el mundo será del orden de 95 millones de barriles día y que el de gas será de cerca del doble. Pues ningún país puede reemplazarlos de un día para otro con otras energías, así haya bienvenidos avances en el consumo de solar, eólica, hidráulica y atómica. Engañan entonces quienes digan –doctores Petro, Vélez y Bonilla– que Colombia puede eliminar en el mediano plazo el consumo de hidrocarburos. Luego o los

Hace unos meses, los ministros de Hacienda, Minas y Comercio anunciaron que una vez la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) diera las cifras oficiales de las reservas de gas y petróleo de 2022, decidirían sobre los nuevos contratos de exploración. Crearon así la expectativa de que el gobierno abandonaría su populismo ambientalista y su irresponsable política contra los hidrocarburos.

Confirmándose que la ministra de Minas, Irene Vélez, sí manipuló las cifras en Davos, la ANH ratificó que son muy escasas las reservas, escasez que amenaza en materia grave la economía nacional. Porque las de petróleo apenas alcanzan para 7,5 años de consumo y las de gas para 7,2, una baja considerable sobre 2021.

Por su parte, el especialista Julián García dio las razones técnicas por las que ese informe quiere decir que las importaciones de gas empezarán en 2025-2026, a precios del doble o el triple de los actuales. Pésima noticia.

Pero la ministra de Minas anunció que seguirán con la política de no firmar nuevos contratos para petróleo y gas porque solo buscarán más reservas con técnicas de recobro mejorado en yacimientos en explotación, técnicas que no resuelven el problema y producen a costos mayores.

Cuando es obvio que, para aumentar las reservas, lo sensato es hacer recobros mejorados y, además, firmar nuevos contratos para que haya más pozos y más producción, como lo hacen todos los países petroleros del mundo distintos a Colombia.

A su vez, el ministro de Hacienda, Ricardo Bonilla, fue capaz de respaldar a la ministra diciendo que “no me asustan” las reservas escasas. Lo que nos faltaba en Colombia: un ministro irresponsable, pero, eso sí, muy macho, repitiendo hasta lo más absurdo que le dicte su jefe. ¿Qué dirán sus compañeros economistas?

Y Petro salió a respaldarlos con sus sofismas de siempre, de los que de verdades saca conclusiones falsas, como en 2018 cuando hizo el oso de proponer reemplazar los hidrocarburos por aguacates y hace ahora hablando de sustituirlos con turistas. Charlatanerías.

Esto sucede en Colombia, y solo en Colombia, porque hay consenso internacional sobre un hecho probado: que en 2050 el consumo de petróleo en el mundo será del orden de 95 millones de barriles día y que el de gas será de cerca del doble. Pues ningún país puede reemplazarlos de un día para otro con otras energías, así haya bienvenidos avances en el consumo de solar, eólica, hidráulica y atómica. Engañan entonces quienes digan –doctores Petro, Vélez y Bonilla– que Colombia puede eliminar en el mediano plazo el consumo de hidrocarburos. Luego o los producimos más baratos o se importarán más caros, haciéndoles el mandado a otros países.

Pero lo peor de esta historia es que Petro y sus ministros ni siquiera intentan sustentar con argumentos y cifras lo que dicen, que nunca han pasado de ser unos cuantos disparates de falso e infantil ambientalismo, con lo que en la práctica se imponen es con autoritarismo: “¿Es que ustedes no saben quiénes somos?”. Completa su arbitrariedad la denuncia del exministro de Minas, Amylkar Acosta, sobre que la ministra Irene Vélez, mediante resolución ilegal de su autoría, le está imponiendo a la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) gastarse 885 mil millones de pesos en fines distintos a los de su mandato legal.

Las cinco más leídas

1 El proceso 15 mil o la irrelevancia de la decencia en política

2 Hugo Illera Jiménez
Junior y Viera | columna de Hugo Illera Jiménez

3 Nicolás Renowitzky R.
Hay trampas que son necesarias

4 Eduardo Ortega del Río
Sres: Conjunto Residencial “Atlántico”

5 Francisco Cuello Duarte
Diseño de un proyecto político exitoso

Por:

**Jorge E. Robledo**

SUS ÚLTIMAS COLUMNAS:

Sobre las pensiones de los “más ricos”

Con los TLC, también vienen por la leche

A los once años del TLC con Estados Unidos

Contraloría y Procuraduría deben actuar contra estas conductas y vigilar que los amigos de Petro en **Ecopetro** no la conviertan en caja menor de sus concepciones irresponsables y politiqueras de falso ambientalismo.

TEMAS TRATADOS:

- Columna de opinión
- espacios de opinión
- opinión

Compartir:    

¡ Más Columnas de Opinión +



Hugo Illera Jiménez
Junior y Viera | columna de Hugo Illera Jiménez

Ahora entiendo menos. No entendí la indisposición de gente que comenzó a agraviar a Sebastián Viera porque sí. Porque estaba viejo, porque...

Leer



Eduardo Ortega del Río
Sres: Conjunto Residencial "Atlántico"

Ref: Preocupación por la próxima asamblea
Apreciados vecinos, he recibido la citación a la asamblea de copropietarios del próximo 29 de octubre y quisiera expresar mi opinión como un...

Leer



Nicolás Renowitzky R.
Hay trampas que son necesarias

En Colombia cuando se habla de trampa se piensa en el acto de hacer algo torcido. "Hecha la Ley, hecha la trampa" dice un popular refrán hecho a la medida de...

Leer



Katherine Diartt Pombo
¿Et tu, Brute?

"¿También tú, Bruto?", dicen algunos que estas fueron las últimas palabras de Julio César antes de ser asesinado en Roma. Apuñalado, reconoció una cara...

Leer

[Ver más Columnas de Opinión >](#)

LAS MÁS LEÍDAS



Policía Metropolitana - Jun 05, 2023
Hombre mató a su hermano en medio de una riña en el barrio Las Palmas



audios - Jun 05, 2023
Supuesta cuenta de Anonymous advierte que Petro "fue elegido corruptamente"



gobierno - Jun 05, 2023
"En un acto de debilidad y tristeza me dejé llevar por la rabia y el trago"



a playas - Jun 05, 2023
"La niña llevaba una lanza, por eso le pegó el rayo": testigo caso de Puerto



Video - Jun 05, 2023
Grave situación en CDI de Carlos Meisel por supuesto caso de abuso



Policía Metropolitana - Jun 05, 2023
Saqueos y desmanes en CDI de Carlos Meisel tras detención de maestro



Fútbol - Jun 05, 2023
Luis Díaz vuelve a la selección Colombia; James y Quintero, los ausentes



Clínica La Merced - Jun 05, 2023
'El Zurdo' López continúa hospitalizado



Centro Democrático - Jun 05, 2023
"Denunciaré a Petro ante la Comisión de Acusaciones": senador Uribe



escandalo - Jun 05, 2023
"Si no es por mí no ganan": frases más polémicas de los audios de Benedetti



Nicolás Petro - Jun 05, 2023
"Tengo indicios": Benedetti cuestiona dinero de campaña de Petro en la Costa



financiación de campañas - Jun 05, 2023
Máximo Noriega negó que los Torres y Maduro financiaran campaña de Petro

SUSCRÍBETE AL BOLETÍN DIARIO DE NOTICIAS

EL HERALDO

EL HERALDO S.A. Prohíbe la reproducción y utilización, total o parcial, de los contenidos en cualquier forma o modalidad, sin previa, expresa y escrita autorización, incluyendo su mera reproducción y/o puesta a disposición con fines comerciales, directa o indirectamente lucrativos. 2000 - 2023 ©

Síguenos en redes:     

PORTADA DEL DÍA

SECCIONES

REGIÓN CARIBE

SOCIEDAD

NUESTROS PORTALES



Noticia del día
Petro, entre la espada y la pared

SUSCRÍBETE
 Desde \$800

Ver portada

+ Portadas pasadas

Judicial Medio Ambiente
 Rincón Juniorista País
 Cultura Economía
 Entretenimiento Mundo
 Política Locales
 Deportes

Bolívar
 Cesar
 Córdoba
 La Guajira
 Magdalena
 Sucre

Educación Turismo
 Salud Mascotas
 Familia Mujer e Igualdad
 Coronavirus LGBTI
 Ciencia Migración
 Tecnología

Revista Miércoles
 Revista Gente Caribe
 Aldia.co
 Clasificados
 EL HERALDO Papel Digital

Términos y Condiciones +

Contáctenos

PBX: (57) 6053715000 Línea de atención: (57) 6053225199 Calle 53B N° 46 - 25, Barranquilla - Atlántico
 Oficina Bogotá: Dirección Calle 88 No. 13 A 07 Teléfono: 6012185733



Miembro de:

